



*Campeche, Camp. a 16 de diciembre de 2025.*

## **CONSEJO GENERAL APRUEBA LINEAMIENTOS DE AUTERIDAD Y AHORRO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2026**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC), en la 12<sup>a</sup>. Sesión Extraordinaria aprobó el ajuste al presupuesto correspondiente a las Actividades Ordinarias para el Ejercicio Fiscal 2025; el “Lineamiento de Austeridad, Ahorro y Disciplina Presupuestaria del Instituto Electoral del Estado de Campeche para el Ejercicio Fiscal 2026”; el “Manual de Remuneraciones, Prestaciones y Estímulos de las y los Servidores Públicos y el Organigrama General del Instituto Electoral del Estado de Campeche, para el Ejercicio Fiscal 2026”, entre otros Acuerdos.

El “Lineamiento de Austeridad, Ahorro y Disciplina Presupuestaria del Instituto Electoral del Estado de Campeche para el Ejercicio Fiscal 2026”, fue aprobado con la finalidad de contar con políticas internas que garanticen la aplicación del ejercicio del Presupuesto de Egresos en forma eficiente y racional, permitiendo optimizar el uso de los recursos públicos de carácter humano, material y financiero; determinar acciones y medidas de austeridad y racionalidad.

En cumplimiento del Acuerdo CG/013/2025 y de conformidad con la Ley de Disciplina Financiera y Responsabilidad Hacendaria del Estado de Campeche y sus Municipios, y en concordancia con la Ley de Presupuesto de Egresos del Estado de Campeche, se emitió el “Manual de Remuneraciones, Prestaciones y Estímulos de las y los Servidores Públicos y el Organigrama General del Instituto Electoral del Estado de Campeche, para el Ejercicio Fiscal 2026.

Tomando en consideración el inicio del Proceso Electoral Estatal Ordinario 2026-2027 en la primera semana del mes de diciembre de 2026, se aprobó el Calendario Oficial de Labores por los meses de enero a noviembre del respectivo año; así como también, en virtud de que, el IEEC deberá realizar las diferentes actividades previas, encaminadas a generar todos aquellos elementos que permitan realizar la Consulta de Presupuesto Participativo y emitir la Convocatoria, el Consejo General aprobó del 15 de junio al 17 de julio de 2026 para el periodo preparatorio.

Con el Acuerdo CG/031/2025, se aprobó ajuste al presupuesto correspondiente a las Actividades Ordinarias para el Ejercicio Fiscal 2025, en los capítulos 1000, 2000, y 3000, para efectos del desarrollo de las actividades, en cumplimiento a los principios de austeridad y racionalización de los recursos públicos asignados al IEEC.

Respecto del Procedimiento Ordinario Sancionador se desechó el escrito de queja presentado por el Representante Propietario del Partido Acción Nacional ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Campeche por resultar improcedente, relativo al expediente IEEC/Q/POS/002/2025.

La Sesión Extraordinaria, fue encabezada por la Consejera Presidenta, Clara Castro Gómez; las y los Consejeros Electorales, Nadine Moguel Ceballos, Danny Góngora Moo, Brenda Domínguez Aké, Jorge Gasca Santos, Rocío Palma Ruiz, y las representaciones de los Partidos Políticos con representación ante el Consejo General del IEEC.

### Comunicación Social